

学校だより

⑭号

同志小
どしどしわあ

令和2年11月30日
校長：金城光明



○木の伐採

以前から根が張りすぎて、ブロック塀の倒壊にもつながる危険性があるモモタマナの木を伐採しました。
(校舎側からグラウンドに降りる階段の近くにある木です)



☆よい歯の表彰

11/9(月)の昼休みに「よい歯の表彰」を行いました。今回は、コロナ拡大防止ということもあり、6年生のみ校長室で行いました。これからも丁寧な歯磨きをして歯を大事にしてください。

今回の表彰者(100名)



☆盛り上がったマリン体験



午後からのマリン体験では、始まる前にインストラクターから諸注意「海を絶対になめるな！」等がありました。子ども達も真剣に守るべき注意事項に耳を傾けてしっかり聞いてました。初体験者もいるドラゴンボート・シーカヤック。普段、学校の授業では見せない、素敵な笑顔を見ることができました。(とても楽しそうでした)
天気にも恵まれ、6年生にとっては、最高の思い出になったのではないのでしょうか。

☆思い出いっぱいの修学旅行

コロナの影響もあり、延期になっていた6年生修学旅行を11月18日(水)に日帰りで実施しました。朝の出発式では、下級生が「楽しんで来てね」の横幕を掲げて見送ってくれました。最初の目的地のネオパークでは、バードショーに歓声があがりました。お昼は、今帰仁村のベルパライソホテルで、ハンバーグランチをいただきました。あまりの美味しさに4杯もご飯のおかわりしていました。食事のあとの片付けもさすが6年生という光景を見ることができました。食べた食器を種類ごとに重ねて、きれいに片付けてました。(食事のマナーもしっかりできていました)



.

